

Cette rubrique recevant régulièrement à chaque début de mois des appels indignés d'attachés de presse serviles (nouvelle mode : dire du mal des RP), assortis de menaces diverses sous la forme de : *Si ça continue, la porte vous sera fermée définitivement* ou, plus sournoise : *Je préfère que vous ne parliez pas de nous, si c'est pour en dire du mal*, ce qui en matière d'hypocrisie vaut son pesant de cacahuètes, nous avons décidé d'opter ce mois-ci pour une ligne claire qui nous permettra d'afficher haut et fort notre fierté d'être devenus enfin complaisants et qui nous évitera, pendant la glorieuse semaine sainte, d'avoir à nous masquer derrière des lunettes noires, histoire de ne pas subir encore et encore des repréailles physiques. Combien de temps tiendrons-nous, nous l'ignorons encore. Mais n'hésitez pas à nous encourager dans notre grève de la vacherie par un courrier abondant et des ragots croustillants qui nous aideront à tenir dans notre lutte.

La soirée absolument merveilleuse du mois dernier où l'on pouvait croiser des gens connus, pas connus, mais alors pas connus du tout (merveilleux, le brassage des genres), des gogo-boys habillés en costumes, des drag-queens fabuleuses, des danseurs agiles, des attachés de presse affables, était sans aucun doute aucun la Baby G-Shock Party de Casio avec l'aide de la merveilleuse organisatrice d'événements Sylvie Chateignier. C'était une féerie pour les sens, l'alcool coulait à flots pas parce qu'ils avaient oublié de fermer les robinets, mais parce que les bars étaient *open* (ce qui, en langage club, veut dire ouvert). Il y avait des spectacles de catcheurs impressionnants par leur corpulence, la musique était tellement belle que nos pieds s'en souviennent encore (*je te dis pas les ampoules*) et c'est ébloui par tant de beauté, face à une aube qui s'ouvrait sur une journée radieuse, que nous nous en fûmes, épuisés mais heureux.

L'autre nuit exceptionnelle, au cours de laquelle nous perdîmes successivement trois et cinq kilos en sueur dépensée, était la venue exceptionnelle du plus grand *diji* de le monde, Junior Vasquez, qui profitait d'une tournée promotionnelle épuisante de son fantastique dernier album pour venir enchanter les pistes du Queen et montrer à de jeunes *dijis* en herbe comment conjuguer *mainstream* et *underground* (les mots anglais, ça fait toujours bien). La musique

donnait vraiment envie de danser, il y avait des garçons splendides qui avaient été au solarium et aux haltères avant, et tout d'un coup, on se disait que c'était vachement chouette d'être gay, de s'amuser avec tous ces garçons qui étaient comme vous et qui vous comprenaient instantanément au moindre regard dans les cabinets. Youpi !

Pour tous les hommes jeunes et moins jeunes auxquels ce printemps radieux qui, comme dirait Ronsard, donne des envies irrépressibles de butiner (et comme on les comprend) nous conseillons la soirée **Xicks** qui, en long, veut dire : Intuition, Créativité, Communication et Stratégie. De l'intuition, ils en ont ces jeunes organisateurs, en proposant un "Live Sex Action" où de jeunes acteurs des vidéos X Comme des Anges, mais montés comme des ânes, feront monter la température ambiante de quelques degrés. Live Sex Action au Scorpion, le 6 juin à partir de minuit.

Quant au Queen, ce club tellement merveilleux qu'il incarne pour beaucoup l'idée même de bonheur et d'accomplissement, il organise tout plein de soirées que nous ne manquerions pour rien au monde. Il y aura par exemple l'élection de **Mister Gay Europe** le 23 juin où des dizaines de très beaux garçons défilent dans des sous-vêtements de prix devant un parterre passionné et passionnant et la fameuse **Soirée mousse** qui aura lieu

le 24. Mais l'événement le plus marquant de ce mois et peut-être même de cette génération, ce sera la soirée organisée le 26, en collaboration avec **IEM**. Lors de cette soirée, Miss Chichi LaRue viendra avec son amie Miss Bradley et sera accompagnée

de trois charmants jeunes hommes (Steve Cannon, Jordan Young, Alex Stone) tout droit venus des studios Falcon qui, comme chacun le sait, ne réalise pas des documentaires sur la vie des rapaces, mais des films expérimentaux sur le corps masculin.

Et nous allions oublier la méga fête organisée par **Radio FG** et le Virgin Mégastore le jour de la fête de la musique (21 juin) qui est, comme son nom l'indique, une fête merveilleuse où plein de gens se retrouvent dans un même élan pour célébrer et danser. Le genre de choses qui vous mettent de bonne humeur pour toute la journée, un peu comme l'ami Ricoré.

Virgin Mégastore des Champs-Élysées.

